
Bericht: 

Der Jahresbericht für den „Pferdestall“ ist der Sitzungsvorlage beigefügt. Darüber 

hinaus hat die Leitung eine „Bewertung“ der einzelnen Leistungen und Angebote 

abgegeben, in wie weit und von welcher Zielgruppe einzelne Aktionen in Anspruch 

genommen werden und ob eine Fortführung sinnvoll erscheint. 

 

Die Eheleute Schollmeier werden in der Sitzung weitere Erläuterungen geben und für 

Fragen/Auskünfte zur Verfügung stehen.  


